

Räbeliechtli, Räbeliechtli wo gahsch hii?

Am vergangenen Freitag, den 14. November fand in Krinau der traditionelle Räbeliechtliumzug statt. Das Vorhaben begann bereits am Morgen mit dem Schnitzen der Räbe auf dem Pausenplatz. Die Stimmung war fröhlich und kreativ, während die Kinder und ihre Begleitung arbeiteten, um die Räbe mit den Schnitzutensilien in eine kunstvolle Laterne zu verwandeln.

Der Umzug startete pünktlich um 17.30 Uhr und die Kinder spazierten mit ihren geschmückten Lichern durch die Strassen des Dorfes. Danach gab es ein kleines Herbstkonzert am Feuer bei der Schule. Nach der musikalischen Einlage konnte, wer wollte, den Abend beim «Punsch trinken» und «Kürbissuppe essen» ausklingen lassen. Danke allen Helfer:innen für diesen gelungenen Anlass.

